

Unánime aprobación de OEA a Grupo Contadora

Washington, Nov. 17 (UPI). Las naciones americanas de la OEA aprobaron hoy por aclamación una resolución de pleno respaldo a las gestiones del Grupo de Contadora y lo instaron a perseverar en sus esfuerzos para impedir una guerra en la América Central.

La resolución fue aprobada unánimemente en la comisión general de la asamblea de cancilleres y representa un esfuerzo a fin de impedir una intervención militar contra Nicaragua al mismo tiempo que una presión al gobierno sandinista para adelantar las negociaciones de paz.

La resolución "pide a todos los estados que se abstengan de realizar actos que puedan agravar las tensiones, entorpecer los esfuerzos de negociación que realiza el Grupo de Contadora u obstaculizar la instauración de un clima de diálogo y negociación que propicie la pacificación de la región".

Al mismo tiempo, "urge a los estados centroamericanos a que, con base en los principios enunciados en el documento de objetivos, negocien de inmediato acuerdos que formalicen los objetivos que se desprenden de dicho documento y definan mecanismos de control y verificación que aseguren su cumplimiento".

La resolución toma en cuenta que los esfuerzos de Contadora se basan en "la creación y el fortalecimiento de un clima de seguridad internacional de acuerdo con los principios consagrados en el derecho internacional; de instituciones democráticas y pluralistas, y de acciones sostenidas de de-

—Pasa a la página 23

Disparan contra puesto de E.U.A. en Grenada

St. Georges, Grenada, noviembre 17 (UPI). Francotiradores dispararon hoy contra un puesto de observación norteamericano en Grenada, hiriendo levemente a dos soldados, primeras víctimas norteamericanas en la isla caribeña desde la invasión, encabezada por Estados Unidos hace tres semanas.

Frey dijo que los disparos ocurrieron en Green Island, un islote en la costa del noroeste de Grenada en la madrugada.

Un soldado resultó herido en un brazo y el otro en una pierna, dijo. Los heridos formaban parte de un escuadrón de entre 10 y 15 hombres.

Frey señaló que los soldados buscaron en la pequeña isla, pero no hallaron a ningún francotirador.

Fue este el primer incidente de disparos que se produce en Grenada desde que el lunes soldados en las lomas

—Pasa a la página 73



UPI-Unitex II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA
MISS MUNDO 1983. Londres, Nov. 17 (UPI). Sarah Jane Hutt (centro), una modelo británica, de 19 años, fue electa "Miss Mundo 1983" entre 71 participantes. La acompañan: Rocía Luna Florez, de Colombia (izquierda), que ganó el 2o. lugar; y Catia Pedrosa, de Brasil, que obtuvo el 3er. lugar. Entre las siguientes finalistas estuvieron las representantes de E.U.A., Jamaica, Panamá e Islandia.

División alemana sobre euromisiles

Bonn, Nov. 17 (UPI). Los social demócratas ignoraron un llamado hecho por el canciller Helmut Schmidt, en aras de la unidad de la Alianza Occidental y se pronunciaron en contra del desplazamiento de nuevos misiles nucleares norteamericanos en Europa, informó hoy el partido.

Un llamado de Schmidt para salvar la cohesión de la Alianza Atlántica no logró impresionar a los congregados de la comisión nacional del partido, que por 27 votos a favor y cinco en contra recomendó que la asamblea especial partidaria del sábado, rechace el desplazamiento de los misiles

Pershing 2 y Cruceros, que deberán instalarse a fines de año en cinco países de Europa Occidental.

El voto es garantía casi segura de que los miembros social demócratas del Parlamento votarán el martes en contra del desplazamiento, luego de un debate sobre el tema. Sin embargo, la coalición del canciller demócrata cristiano Helmut Kohl cuenta con mayoría en el Parlamento y se da por cierto que el desplazamiento será aprobado.

"El Partido Social Demócrata no cree —Pasa a la página 71

Sin definición en Grupo Contadora

Washington, Nov. 17 (UPI). Los nueve cancilleres del Grupo de Contadora y de las naciones centroamericanas acordaron hoy reunirse dentro de un mes en Panamá para discutir proyectos de tratados de paz en procura de alejar el peligro de una confrontación armada en la explosiva región.

Los nueve ministros celebraron una reunión de tres horas en la embajada de Panamá en esta capital, al cabo de la cual fuentes allegadas dijeron que excepto la determinación de fechas para la nueva conferencia no hubo acuerdo para definir términos precisos de una solución.

Antinucleares de Alemania planean sitiar Parlamento

Bonn, noviembre 17 (Latin-Reuters). El movimiento antinuclear germano federal anunció hoy que planea sitiar el edificio del Parlamento el lunes en protesta por un esperado voto de apoyo al emplazamiento de misiles Pershing-2 y tipo Crucero en Alemania Federal.

Dirigentes del movimiento dijeron en conferencia de prensa que no podían garantizar que no habría violencia. Sin embargo algunos miembros prometieron no tratar de pasar por la fuerza las barreras policiales que aislarán el Parlamento durante el debate de la Cámara Baja.

Líderes del opositor Parti —Pasa a la página 68



UPI-Unitex II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA
ATACAN DIOCESIS. París, Nov. 17 (UPI). Este salón del edificio de la diócesis de París, fue seriamente dañado por una bomba, temprano esta mañana. Otros lugares del local también fueron dañados, por el ataque que se lo atribuye una organización de izquierda.

Rusia cede sobre misiles de Francia e Inglaterra

Bonn, Nov. 17 (Latin-Reuters). El canciller de Alemania Federal, Helmut Kohl dijo hoy que Moscú descartó exigencias que los cohetes británicos y franceses sean incluidos en las conversaciones que sobre control de armamentos nucleares realizan los Estados Unidos y la Unión Soviética en Ginebra.

Tal paso despejaría un

mayúsculo obstáculo para un acuerdo estadounidense-soviético y podría ser el preludio de un quiebre al estancamiento en las negociaciones de dos años.

Kohl, al hablar en una entrevista televisiva, no suministró detalles pero dijo que las nuevas propuestas se habían producido "un minuto antes de la medianoche".

—Pasa a la página 71

Aumenta temor de una invasión a Nicaragua

Managua, noviembre 17 (Latin-Reuters). Los temores de una invasión estadounidense crecían hoy en Nicaragua mientras infantes de Marina estadounidenses y tropas hondureñas se aprestaban a maniobras anfíbias de gran escala con la participación de tanques, cobertura aérea y artillería.

La prensa controlada por el gobierno de Nicaragua

publicó hoy informaciones de primera plana sobre una campaña nacional de excavación de trincheras contra ataques aéreos y reiteró advertencias de las autoridades sandinistas sobre la inminencia de una invasión desde Honduras.

Decenas de miles de personas comenzaron ayer a cavar trincheras y refugios an-

—Pasa a la página 68

Comandante de OTAN contra bomba neutrón

Roma, Nov. 17 (UPI). El comandante de las fuerzas de la OTAN, general Bernard Rogers, al calificar la bomba de neutrón como "anatema", notificó a las autoridades italianas de la defensa que se opone firmemente a la introducción de semejante arma en Europa.

Rogers dijo que descartaba la bomba de mayor radiación, aunque la considera

la más eficiente arma nuclear a la disposición de las fuerzas de la OTAN.

"En mi papel de norteamericano", dijo el ex jefe del Comando Mayor Conjunto, "le ruego a Estados Unidos que no trate de mandar ninguna bomba de neutrón a Europa porque aquí son anatema, y no serían políticamente aceptables".

—Pasa a la página 67

Partidarios opuestos a Arafat se enfrentan

Tripoli, Nov. 17 (Latin-Reuters). Partidarios y opositores del dirigente guerrillero palestino Yasser Arafat se enfrentaron hoy mientras los rebeldes apoyados por los sirios consolidaban su control sobre su interior baleario en el campo de refugiados de Baddawi.

Aún se podían escuchar ráfagas de metrallera desde el flanco occidental del campo casi desierto mientras los partidarios a Arafat oponían un hilo de resistencia a los

disidentes. Balas perdidas silbaban por sobre las cabezas y el tronar de los proyectiles de artillería que caían en el campo rompía la calma general reinante. Los rebeldes disparaban esporádicas ráfagas de artillería desde posiciones situadas en los alrededores del campo mientras se podía escuchar que los leales lanzaban cohetes desde sus posiciones al sur.

Los rebeldes parecen ha- —Pasa a la página 73



UPI-Unitex II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA
CONTRA MISILES. Ginebra, Nov. 17 (UPI). Uno de los grupos de manifestantes antinucleares que protestan frente al lugar donde está la delegación soviética, se han

acercado al automóvil del embajador norteamericano Paul Nitze, durante la negociación hoy, sobre los misiles nucleares en Europa.